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令 和 ５ 年 度  第２回定例教育委員会  会議録 

 

１ と き   令和5年5月26日（金）14:00～14:35 

 

２ ところ   大垣市情報工房5階 セミナー室 

 

３ 出席委員  細江敦教育長、河合保孝委員、堀哲也委員、松岡敦子委員 

 

４ 事務局   平松事務局長、鈴木庶務課長、小塩庶務課長、伊藤学校教育課長、 

山田教育総合研究所長、林社会教育スポーツ課長、 

鈴木文化振興課長、髙橋学校給食センター所長、橋本図書館長、 

吉安庶務課主幹、中野庶務課主査 

 

５ 傍聴者   なし 

 

６ 議 題 

 

議第１８号  令和5年度教育費補正予算に関する意見の提出について 

議第１９号  請負契約の締結に関する意見の提出について 

議第２０号  大垣市体育諸施設の設置等に関する条例施行規則の一部改正について 

議第２１号  大垣市立学校施設の開放に関する運営協議会委員の委嘱について  

議第２２号  大垣市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

議第２３号  ふるさと大垣科推進委員会委員の解嘱及び委嘱について 

議第２４号  大垣市金生山化石館運営委員会委員の解嘱及び委嘱について 

議第２５号  墨俣一夜城（大垣市墨俣歴史資料館）運営委員会委員の解嘱及び委嘱

について 

議第２６号  大垣市図書館協議会委員の委嘱について 

 

報告事項  

１ 令和5年5月8日以降の新型コロナウイルス感染防止対策を踏まえた学校運営 

について 

２ 令和5年度大垣市学校評議員について 

３ 大垣市武道館の施設の活用について 

４ スイトピアセンター駐車場の運営方法等の見直しについて 
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５ 寄附採納について 

 

７ その他 

   議第18号から議第26号、報告事項2から5については、14時05分～14時35分に非公開

にて開催した。 
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 開会 14:00 

発言者 発言内容 

細江  教育

長 

それでは、ただいまより、令和5年度第2回定例教育委員会を開催しま

す。本日の議事日程をご覧ください。議事日程に非公開で審議すべき案

件が記載されておりますが、このとおり扱うことにご異議ありません

か。 

＜異議なしの声＞ 

非公開については、このとおり扱うものといたします。 

それでははじめに、 

報告事項1「令和5年5月8日以降の新型コロナウイルス感染防止対策を 

踏まえた学校運営について」説明をお願いします。 

伊藤  学校

教育課長 

報告事項1「令和5年5月8日以降の新型コロナウイルス感染防止対策を

踏まえた学校運営について」 

 

本市としての対応について、次のように変更いたしました。 

 ⑴ 濃厚接触者としての特定を行なわない 

 ⑵ 合理的な理由があると校長が判断する場合にのみ出席停止とする 

また、児童生徒の健康状態の把握、適切な換気の確保、手洗い等の手

指衛生以外に特段の感染対策を講じる必要はないこと、学校活動におい

てマスクの着用を求めないこと、黙食が必要ないことといたします。 

 なお、対策の具体については、文部科学省からの「学校における新型

コロナウイする感染症に関する衛生管理マニュアル」に沿って対応いた

します。 

これらの内容につきましては、令和5年5月2日に各小中学校に周知して

おります。 

細江  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それでは、非公開の議案に参

ります。 

 

議第18号「令和5年度教育費補正予算に関する意見の提出について」 

説明をお願いします。 

鈴木  庶務

課長 

議第18号「令和5年度教育費補正予算に関する意見の提出について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

 

細江  教育 それでは、議第18号議案について、承認してよろしいか。 
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発言者 発言内容 

長 ＜異議なしの声＞ 

議第18号議案は承認されました。 

 

次に、議第19号「請負契約の締結に関する意見の提出について」説明

をお願いします。 

鈴木  庶務

課長 

議第19号「請負契約の締結に関する意見の提出について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江 教育 

長 

それでは、議第19号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第19号議案は承認されました。 

 

次に、議第20号「大垣市体育諸施設の設置等に関する条例施行規則の

一部改正について」説明をお願いします。 

林  社会教

育スポーツ

課長 

議第20号「大垣市体育諸施設の設置等に関する条例施行規則の一部改

正について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江  教育

長 

それでは、議第20号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第20号議案は承認されました。 

 

次に、議第21号「大垣市立学校施設の開放に関する運営協議会委員の 

 委嘱について」、議第22号「大垣市スポーツ推進審議会委員の委嘱につい

て」説明をお願いします。 

林  社会教

育スポーツ

課長 

議第21号「大垣市立学校施設の開放に関する運営協議会委員の委嘱に

ついて」 

議第22号「大垣市スポーツ推進審議会委員の委嘱について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江  教育

長 

それでは、21号、22号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

21号、22号議案は承認されました。 

 

次に、議第23号「ふるさと大垣科推進委員会委員の解嘱及び委嘱につ

いて」説明をお願いします。 
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発言者 発言内容 

伊藤  学校

教育課長 

議第23号「ふるさと大垣科推進委員会委員の解嘱及び委嘱について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江  教育

長 

それでは、議第23号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第23号議案は承認されました。 

 

次に、議第24号「大垣市金生山化石館運営委員会委員の解嘱及び委嘱

について」、議第25号「墨俣一夜城（大垣市墨俣歴史資料館）運営委員会

委員の解嘱及び委嘱について」説明をお願いします。 

鈴木  文化

振興課長 

議第24号「大垣市金生山化石館運営委員会委員の解嘱及び委嘱につい

て」 

議第25号「墨俣一夜城（大垣市墨俣歴史資料館）運営委員会委員の解

嘱及び委嘱について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江  教育

長 

それでは、24号、25号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

24号、25号議案は承認されました。 

 

次に、議第26号「大垣市図書館協議会委員の委嘱について」説明をお

願いします。 

橋本  図書

館長 

議第26号「大垣市図書館協議会委員の委嘱について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江  教育

長 

それでは、議第26号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第26議案は承認されました。 

それでは次に、非公開の報告事項に移ります。 

報告事項2「令和5年度大垣市学校評議員について」説明をお願いしま

す。 

伊藤  学校

教育課長 

報告事項2「令和5年度大垣市学校評議員について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それでは次の報告事項に参り

ます。 

 報告事項3「大垣市武道館の施設の活用について」説明をお願いします。 
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発言者 発言内容 

林  社会教

育スポーツ

課長 

報告事項3「大垣市武道館の施設の活用について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

 

細江  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それでは次の報告事項に参り

ます。 

報告事項4「スイトピアセンター駐車場の運営方法等の見直しについ

て」説明をお願いします。 

鈴木  文化

振興課長 

報告事項4「スイトピアセンター駐車場の運営方法等の見直しについ

て」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それでは次の報告事項に参り

ます。 

報告事項5「寄附採納について」説明をお願いします。 

鈴木  庶務

課長 

報告事項5「寄附採納について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。 

このほか、全体を通じて何かございましたら、ご発言をお願いいたし

ます。 

細江  教育

長 

特にご発言もないようですので、これをもちまして、本日の定例教育

委員会を閉会させていただきます。 

鈴木  庶務

課長 

＜次回開催＞ 

と き 令和5年6月28日（水）14:00～ 

ところ 大垣市役所6階 教育委員会室 

閉会 14:35 

 


